
令和３年度　青年部活動報告書（令和３年.４～令和４年.３）

全青会理事提出日　　　　第1回　令和３年６月３０日

ブ ロ ッ ク 名 ： 四国BC
報 告 日 ： R3.7.12 R0３/4/１～
報 告 者 ： 宮脇 旭

１．都道府県青年部の活動報告
都道府県名 年月日 活　動　報　告

R3.6.4 青年部通常総会(書面決議)

R3.6.10 第30回通常総会を実施(対面)
R3.7月 役員会開催予定
R3.7.30 交流定例会　暑気払い(協賛・賛助会員合同)予定
R3.5.21 税年部役員会開催（WEB) 
R3.6.1 青年部総会(書面決議)
R3.7月 静電エアレス体験会予定
R3.6.11 組合事務所演習室にて青年部総会を開催

２．ブロックの活動報告
年月日

R3/4/27
R3/5/11
R3/6/15
R3/6/22

３．構造設計者との交流活動の状況報告（各府県で実績があれば記入願います。）
年月日

４．その他（近況報告・市況等）
府県名

工 事 量 ： 手持ち工事量は２～５か月
稼 働 率 ： 各社、地域によってばらつきがあるが忙しすぎず、暇でもなくといったところ
見 積 量 ： 年明け以降徐々に減っていたが６月に入って増えてきた
単 価 ： 下がり気味　ゼネコンが仕事を取る為に単価を下げ気味に交渉してくる

年明けから見積が減っていた分、来年の見通しが不安である
鋼材・ボルト・溶材全てが値上がりし、厚板・ボルトに関しては不足が出ている

工 事 量 ： 2～4ヶ月
稼 働 率 ： 50～100％
見 積 量 ： 小規模案件はあるが、中型～大型規模案件が少ない　県外物件の見積もりは多数
単 価 ： 下落傾向　鋼材・副資材の価格上昇で、大型物件、長期物件の受注が難しい。

鋼材単価がいつまで上昇するか未定だが、来年大型案件が動きそう　中小案件は、鈍い
薄板も厚板も現状不足気味だが、今後に不安感有り

工 事 量 ： 1～2ヶ月　大手FABは6か月以上
稼 働 率 ： 50～100％
見 積 量 ： 減少気味　昨年とは同程度だが、例年比較では2～3割程減
単 価 ： 下がり気味　鋼材・副資材鋼の上乗せが出来ている所と、出来ていない所がある

秋頃までは現在の状況が続くと予想される
秋以降に期待

工 事 量 ： 1～6ヶ月
稼 働 率 ： ばらつき有り
見 積 量 ： 普通
単 価 ： 下がり気味

鋼材、副資材の高騰により益々厳しい状況になりそう
今は我慢の時期だと思います

※この報告書は全国配信しますの個人情報や誤報となるものの記載はお控えください。
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